

**HACE CASI UNA SEMANA SE PERDIÓ NICOLE RAMÍREZ:**

# Hallan con vida a enfermera que desapareció en Peulla

El martes pasado desapareció la enfermera Nicole Ramírez (29) en Peulla (Los Lagos), luego de que supuestamente saliera a recorrer distintos senderos. El director regional de la Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior (Onemi) confirmó ayer que la mujer fue hallada con vida en el fondo de una quebrada, en la zona de la laguna Margarita.

Ramírez fue rescatada en una aeronave Bell 412 de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), del cual bajó caminando cuando llegó a Puerto Montt.

Las autoridades informaron que fue atendida en el Servicio de Urgencias del Hospital de Puerto Montt para tratarle una lesión en el rostro. Su padre, Alberto Jerez, contó a Radio Biobío que Nicole sobrevivió comiendo raíces y bebiendo agua de un riachuelo cercano.